

RIMOUSKI

— On a annoncé les changements ecclésiastiques suivants :

Le Rév. M. Ls-Côme Lavoie, curé de Percé, est nommé curé de Cacouna, en remplacement de Mgr Maj. Bolduc, P. D. démissionnaire.

Le Rév. M. Eug. Martin est nommé curé de Percé.

Le Rév. M. Ls-Ph. Landry remplace le Rév. M. Martin à Saint-Godefroy.

Le Rév. R. Sasseville est transféré de la paroisse de New-Carlisle à celle du Cap-des-Rosiers.

Le Rév. M. G.-W. Frève est transféré de Saint-Damase à New-Carlisle.

Le Rév. M.-J. Léonard est nommé curé de Saint-Damase.

Le Rév. J. Perron succède à feu M. le chanoine Blanchet à la cure de Sainte-Luce.

Le Rév. M. Richard est nommé vicaire à Trois-Pistoles.

Le Rév. M. J. April est nommé vicaire à Saint-Gabriel, et le Rév. J.-B. Langlais vicaire à Sainte-Félicité.

— Mgr M. Bolduc, ex-curé de Cacouna, a pris sa retraite tout dernièrement, après tant d'années de travail et de dévouement dans le saint ministère. Il réside au couvent du Saint-Rosaire, à Rimouski.

— o —
« Attitudes contraires »

Sous ce titre, on lit dans l'*Avenir du Nord*, du 11 octobre, l'entrefilet suivant :

Pendant que Mgr Bégin, archevêque de Québec, sollicite de ses ouailles et des prêtres de son diocèse les fonds nécessaires à la fondation d'un grand journal intitulé l'*Action Sociale Catholique*, Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, fait adresser à la *Croix* une lettre où il dit qu'il ne veut pas que « les prêtres de son diocèse soient actionnaires dans aucun journal. »

Voilà deux ou trois fois que nous voyons certains journaux signaler cette prétendue contradiction entre l'attitude de Mgr l'archevêque de Montréal et de celle de Mgr l'archevêque de Québec, relativement au mode de l'encouragement à donner à la presse catholique.

Il est pour le moins étonnant que l'on ne s'aperçoive pas